
vol.24
県政ウォーカー 【 兵庫県議会報告 】  令和5年1月発行

【総決算号】 活動実績についてまとめました。

兵庫県議会議員

　この３年間はコロナの影響でイベント等が中止または縮小され
続け、皆様とお顔を合わせる機会が無くなってしまいました。
しかし、それを補うため個別に地域や個人、団体へと出向かせて頂き、
あるいは「よろず相談所」としてメールやお電話にてご意見・

ご要望・ご相談など多くのお声を頂戴することができました。
今回掲載できているのは一部ですが、いずれも皆様から頂いた
お声をもとに取り組ませて頂いた結果であり誇らしく思っています。
引き続きのご指導宜しくお願い致します。

厳しい財政事情により削減される
道路管理費縮減と効率化に向けて
提案した防草処理が進んでいます。

人と自然の博物館 新施設「コレク
ショナリウム」のオープンに合わせて
フラワータウンにおけるまちなか
活性化の取組みが実現

UAE（ドバイ等）に加え令和４年度から新たに
サウジアラビア・マレーシアへの輸出が可能に
なりました！［三田食肉公社］
三田の豊かな風土と熟練された農家
の技術によって生み出された最高の
食材を世界に発信しています。

コロナ禍で売れゆきの鈍った
県産和牛を学校給食で提供。

日本橋（東京）の
食材にこだわり抜く名店に

同店が三田農業まつりで開催されるセリにおいて

東京で世界の食通達に
三田（牛）を

知ってもらえています。

こちらのお店ではさらに
三田産のじゅんさいも
取り扱いを
スタート！

三田から世界へ

県道での防草処理（管理費削減試策）

※根拠：第 355 回兵庫県議会質問

公用車センチュリーの
高額リース問題の指摘
　 新知事リース変更
当初他の会派は容認していましたが、
ひょうご県民連合議員団が指摘して発覚！

※根拠：第 325 回・344 回兵庫県議会質問

オールドニュータウン

令和元年 空家改修費助成
高齢者住み替え支援

令和４年 新規出店支援
関学学生寮とインキュベーション
センター等の複合施設設置が決定

カルチャータウン地区
センター計画の推進

三田市、川西市、猪名川町など戸建
住宅が中心のニュータウン向け新制度

和牛を輸出！

※根拠：三田食肉公社　取締役
　　　　三田肉流通振興協議会　相談役
　　　　第 325 回兵庫県議会質問

「三田レザー」の立上げに参画
捨てずに活用する新ブランド

三田牛をご紹介！

３年連続で最優秀牛を購買
（R4年300万円）

皮まで上質な三田牛の皮を

報道ランナーで特集され
はるな愛さんも絶賛！
報道ランナーで特集され
はるな愛さんも絶賛！

県立大規模アリーナ建設の見直し
コウノトリ但馬空港の滑走路延長＆

1400万円削減

対策助成制度の創設

➡

2. 無駄の削減

1. 三田をトップセールス

3. ニュータウン対策

+α

（約400億円）

会派で実現

コロナ禍を鑑みて
ひょうご県民連合議員団で申入れ

美味しい
農産物と共に
三田をもっと
PRして参りま

す！

三田から新たな起業家・産業が巻き起こる支援に取り組んでいます。

内
　
容
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インフラ整備

公共交通 福
祉

教育
三田市内の中学卒業者数の減少により減らされて
いた高校学級数を回復することができました。
三田っ子に少しでも多く特色豊かで優れた進学の
選択肢を確保することができました

学前身である「ひょうご放課後がんばりタイム」を
提案した立場として教育格差の是正・学校現場の負担
軽減につながるこの制度の充実に取り組んでいます

学校現場の人員不足が深刻化するなかで教職員数
（定数）の増加 / 知事公約にもある少人数学級の実現
を求めて参りましたが、そこまでは届かず事務や
業務のサポートをして下さる人員（スクールサポート
スタッフ）の充実が予定されています

コロナ禍で利用者が
減少するなかで運行を
維持し県民生活の足を確保した

令和3年度

※根拠：第 355 回兵庫県議会質問

道　　路

河　　川

治　　山
交通規制

テクノパーク前交差点の右折レーン延長（渋滞緩和）
県道三田篠山線の一部拡幅 ※根拠：第 344 回兵庫県議会質問

４年間の三田市での
報告相談活動

インフラ整備

公共交通 令和4年度

令和4年度

令和5年度

公共交通事業者への追加支援を確保

県営住宅（サンライフ三田）の
グループホームに設置する
警報装置の設置・保守

武庫川（曲り地区ほか）黒川（小野・乙原地区ほか）
羽束川・波豆川など浚渫（堆積土砂撤去）の実施

波豆川・青野・酒井地区で要望実現

大川瀬地区での制限速度の変更
小野小学校前の横断歩道移設・描き直し

55万枚の
県政報告
配布

２万件の
個宅訪問

100件超の
よろず相談
受付け

 「ひょうごがんばり
　　　学びタイム」の充実

北摂三田高校、三田祥雲館高校の

学級数増加（各1クラス）

※根拠：第 349 回・358 回兵庫県議会質問

※根拠：第 344 回兵庫県議会質問

※根拠：第 355 回兵庫県議会質問

スクールサポート
スタッフの強化

三田市役所西交差点新設にもかかわらず
未設置となっていた視覚障碍者用の

県営住宅の空室が多くなってきており、募集増加や
グループホームでの利用促進を進めてきました。

音響式信号設置

福
祉

教育

兵庫県議会議員
ご要望・お問い合わせはこちら

三田市相生町 21-12
TEL+FAX（ 079 ）509-0033
Mail：info@nacata.net 略歴

【 平日：10時～16時 】
Profile

1981年5月29日生まれ   北摂第一幼稚園
武庫小学校   狭間中学校   北摂三田高校
関西学院大学   甲南大学法学科大学院   
特許事務所  行政書士  道の駅  介護職
兵庫県議会議員（ひょうご県民連合議員団所属）  

その他、コロナによる生活や事業の困りごとなどなんでもご相談ください！


